
 
VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 15.12.2014 

Il giorno 15.12.2014 alle ore 15.00 a Reggio Emilia presso la sede della Provincia in Palazzo Allende di 

Corso Garibaldi, si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Azienda Servizi Bassa Reggiana per 

discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del controllo di gestione 2013/2014; 

2. Politiche del personale: aggiornamenti; 

3. Sviluppo dei progetti e apertura dei servizi: aggiornamenti; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio di Amministrazione è presente nelle persone dei Sigg. ri:  

 Roberta Cardarello, Presidente; 

 Franco Dall’Asta, Consigliere; 

 

assente giustificata: Rita Secchi, Consigliere. 

 

Sono inoltre presenti:  

 Giammaria Manghi, Presidente dell’Unione; 

 Cristian Fabbi, Direttore dell’Azienda Speciale Servizi Bassa Reggiana; 

 Cristian Rotondella, ufficio amministrativo; 

 Silvia Ronchetti, coordinatrice staff direzione. 

 

Segretario verbalizzante: Silvia Ronchetti. 

Si apre la seduta.  

Il Presidente Manghi introduce. 

Il Direttore porta a conoscenza il Consiglio della posizione di Novellara in merito alla Delibera 132 in 

riferimento alla rette dei servizi educativi.  Il Consiglio esprime l’esigenza di un incontro con 

l’amministrazione di Novellara per approfondire la materia. 

Sul punto n. 1_ Approvazione del Controllo di Gestione 2013/2014 

La Presidente Cardarello cede la parola al Direttore Cristian Fabbi che illustra brevemente i 

principali obiettivi raggiunti nel corso dell’anno scolastico 2013/2014 e confermati dai risultati 

positivi del controllo di gestione in approvazione. 

 



 
Cristian Rotondella espone i risultati dell’attività relativa al controllo di gestione sull’anno 

scolastico 2013/2014.   

Dopo breve ed esauriente discussione, il Consiglio di Amministrazione, all'unanimità, 

delibera di approvare il Controllo di Gestione 2013/2014. 

 Si propone  di istituire, contestualmente all’approvazione, il fondo manutenzioni, il fondo 

accantonamento futuri aumenti contrattuali e il fondo svalutazione crediti per ciascuno degli 

otto  Comuni. Detta operazione sarà formalizzata solo a seguito dell’avvallo del Revisore Unico. 

Punto n. 2 _ Politiche del personale: aggiornamenti  

-Fabbi: aggiorna il Consiglio in merito alla sentenza europea che impone all’Italia lo sblocco delle 

assunzioni dei precari della scuola e la conseguente stabilizzazione del personale educativo statale 

presente nelle graduatorie supplenti.    

Si prende atto di un percorso di revisione dagli organici e si resta in attesa degli esiti di questa riforma 

per, eventualmente, la presenza di operatori educativi del l’Azienda negli Istituti Comprensivi del 

territorio. 

-Manghi: fa resoconto al Consiglio del tavolo con le OO.SS. per la definizione di un accordo in 

deroga al D.L. 34/2014 all’ASBR. 

Sui punti 3 e 4 si rinvia a successiva seduta  

 

Si chiude la seduta alle 17.00  


